

Laksanakan Pengamanan Gereja Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Aug 13, 2023 - 10:15



Laksanakan Pengamanan Gereja Oleh Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Sukabumi, 13 Agustus 2023 - Pada hari Minggu yang cerah ini, tepatnya sejak pukul 07.30 WIB, Polsek Parakansalak dan Polsek Cicurug telah menjalankan operasi pengamanan yang ketat di sekitar Gereja Pantekosta Calvari Cicurug. Kegiatan tersebut melibatkan dua petugas polisi yang sangat berdedikasi, yakni Aipda Yadichayadi dari Polsek Parakansalak dan Aipda Romal dari Polsek Cicurug.

Giat pengamanan ini dilakukan dalam rangka memastikan keamanan dan kelancaran peribadatan di gereja tersebut. Dalam suasana yang penuh khuyuuk, umat Gereja Pantekosta Calvari Cicurug berkumpul untuk merayakan ibadah mingguan mereka. Namun, keselamatan para jemaat dan kelancaran acara ibadah merupakan prioritas utama.

Kedua petugas polisi ini tampak sigap dan bersemangat dalam menjalankan tugas mereka. Mereka bersiaga di sekitar gereja, memastikan setiap kendaraan dan orang yang masuk ke area gereja telah melalui pemeriksaan yang ketat. Hal ini dilakukan untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan memastikan suasana ibadah yang tenang.

Tidak hanya menjaga keamanan dari potensi ancaman luar, Aipda Yadicahyadi dan Aipda Romal juga memberikan bantuan dan panduan kepada jemaat yang membutuhkan. Mereka berperan sebagai panutan dan memberikan rasa aman kepada seluruh jemaat yang hadir dalam ibadah tersebut.

Kepala Polsek Parakansalak dan Kepala Polsek Cicurug menyampaikan apresiasi yang tinggi atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh kedua petugas ini. Keberadaan polisi dalam kegiatan masyarakat seperti ini bukan hanya sebagai pengaman, tetapi juga sebagai mitra dalam menciptakan suasana yang aman dan damai.

Operasi pengamanan ini berlangsung dengan sukses dan ibadah di Gereja Pantekosta Calvari Cicurug berjalan dengan lancar. Semoga kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat ini terus terjalin demi menjaga keamanan dan kedamaian di wilayah ini.